

Gabriella Paquette

Prenez avis que Eric Rheume, dont l'adresse du domicile est le 538, 112^e Avenue, Saint-Jérôme, a déclaré au Directeur de l'état civil être le père de Gabriella Paquette, née le 2 novembre 2001 à Saint-Jérôme et fille de Marie-Jossée Paquette.

En conséquence, le soussigné requiert du Directeur de l'état civil qu'il inscrive son nom comme père de Gabriella Paquette dans l'acte de naissance de cette dernière et dont le nom de famille sera modifié pour se lire comme suit : Rheume-Paquette.

Prenez en outre avis que toute objection d'un tiers à la présente déclaration doit être notifiée aux déclarants, à l'enfant mineur âgé de quatorze ans ou plus et au Directeur de l'état civil au plus tard dans les vingt jours de la dernière publication d'un avis de cette déclaration.

Saint-Jérôme, le 21 octobre 2010

ERIC REHAUME

35999-44-2

Nathan Villeneuve

Prenez avis que Patrick Lemieux, dont l'adresse du domicile est le 1300, rue Green, Longueuil, a déclaré au Directeur de l'état civil être le père de Nathan Villeneuve, né le 17 juin 2010 à Laval et fils de Samantha Villeneuve.

En conséquence, le soussigné requiert du Directeur de l'état civil qu'il inscrive son nom comme père de Nathan Villeneuve dans l'acte de naissance de ce dernier et dont le nom de famille sera modifié pour se lire comme suit : Villeneuve Lemieux.

Prenez en outre avis que toute objection d'un tiers à la présente déclaration doit être notifiée aux déclarants, à l'enfant mineur âgé de quatorze ans ou plus et au Directeur de l'état civil au plus tard dans les vingt jours de la dernière publication d'un avis de cette déclaration.

Longueuil, le 13 octobre 2010

PATRICK LEMIEUX

35981-44-2

Ministères, Avis concernant les...

Affaires municipales, Régions et Occupation du territoire

Municipalité de la paroisse de Courcelles

Changement de nom

Le ministre des Affaires municipales, des Régions et de l'Occupation du territoire, monsieur Laurent Lessard, donne avis qu'il a approuvé en date du 3 novembre 2010, conformément à l'article 25 de la Loi sur l'organisation territoriale municipale (L.R.Q., c. O-9), la demande de changement de nom de la Municipalité de la paroisse de Courcelles pour lui donner le nom de Municipalité de Courcelles, située dans la municipalité régionale de comté Le Granit.

*Le ministre des Affaires municipales,
des Régions et de l'Occupation du territoire,*
LAURENT LESSARD

2557

Municipalité de Saint-Colomban

Changement de régime et changement de nom

Le ministre des Affaires municipales, des Régions et de l'Occupation du territoire, monsieur Laurent Lessard, donne avis qu'il a, conformément à l'article 210.3.9 de la Loi sur l'organisation territoriale municipale (L.R.Q., c. O-9), décrété en date du 3 novembre 2010 le changement de régime de la Municipalité de Saint-Colomban, laquelle cesse d'être régie par le Code municipal du Québec (L.R.Q., c. C-27.1) et est dorénavant régie par la Loi sur les cités et villes (L.R.Q., c. C-19) à la condition suivante :

Toute procédure de vente d'un immeuble pour défaut de paiement de taxes et de rachat ou de retrait de celui-ci commencée avant la date de l'entrée en vigueur du changement de régime est continuée par la personne qui l'a entreprise conformément aux dispositions législatives applicables sur le territoire de la municipalité la veille de cette date.

Il a également approuvé à cette même date le changement de nom de la Municipalité de Saint-Colomban pour celui de « Ville de Saint-Colomban », conformément à l'article 25 de la Loi sur l'organisation territoriale municipale.